

KABAR TERBARU

Idul Adha 1445 H, Masjid Nurul Iman 3 Telkomas Sembelih 10 Ekor Sapi

SM Network - MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 17, 2024 - 15:04



Ketua DKM Masjid Nurul Iman 3 Telkomas Dr Thamrin Abduh di lokasi penyembelihan hewan kurban. (Foto: IST)

MAKASSAR - Masjid Nurul Iman 3 (MNI 3) di Perumahan Taman Telkomas Makassar memperingati Hari Raya Idul Adha 1445 dengan menyembelih 10 ekor sapi.

Hal tersebut dikatakan Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Nurul Iman 3

Telkomas Dr Thamrin Abduh.

"Alhamdulillah ada sepuluh sapi kurban dari jamaah MNI 3 Telkomas tahun 1445 Hijriyah kali ini. Masih seperti tahun sebelumnya," ungkap Thamrin, Senin (17/06/2024).

Dikatakan dosen Fakultas Pertanian Universitas Bosowa Makassar itu, panitia pelaksana sengaja membatasi jumlah hewan kurban yang bisa dikelola penyembelihannya.

"Sengaja dibatasi jumlahnya karena menyesuaikan dengan kemampuan panitia. Untuk saat ini kapasitas maksimal kami hanya segitu," jelas Thamrin.



Panitia pelaksana adalah murni dari jamaah Masjid Nurul Iman 3 Telkomas. "Kecuali tenaga pengulit kami ambil dari luar," tambah Thamrin.

Pria berkumis lebat ini tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada jamaah dan warga perumahan Taman Telkomas yang telah mempercayakan kepada takmir MNI 3 Telkomas untuk mengelola penyembelihan hewan kurban mereka.

"Kami ucapkan banyak terima kasih atas amanah dari jamaah di Telkomas ini. Juga kepada pihak sponsor untuk kepanitiaan. Dengan sepenuh hati kami berusaha maksimal menjalankannya sesuai dengan tuntunan syariah. Semoga ibadah ini diterima Allah SWT," ujarnya.



Sementara itu Ketua Panitia Idul Qurban 1445 H Masjid Nurul Iman 3 Telkomas Endhy S. Hippy mengatakan bahwa keseluruhan proses ibadah kurban yang dilakukan ternyata berjalan lancar dan sukses.

"Kami bersyukur karena semuanya berjalan lancar, meski mulainya sedikit telat. Tapi Alhamdulillah semua panitia bekerja luar biasa, termasuk dukungan dari adik-adik remaja Masjid dan ibu-ibu Majelis Taklim Masjid Nurul Iman 3 Telkomas," ungkapnya.

Panitia pelaksana ibadah kurban di MNI 3 Telkomas tahun ini membagikan sekitar 160-an kupon daging kurban kepada warga yang membutuhkan di sekitar perumahan Taman Telkomas Makassar.

"Ada sekitar 160-an kupon disebar oleh panitia untuk warga, selain kupon untuk para shohibul qurban sendiri. Alhamdulillah semuanya terbagi dengan baik," terang Endhy.



Untuk diketahui, perumahan Taman Telkomas adalah salah satu kompleks pemukiman warga dengan jumlah penduduk yang lumayan besar di bagian timur kota Makassar.

Di kompleks perumahan Taman Telkomas, terdapat tiga buah masjid, yakni Masjid Nurul Iman 3, Masjid Nurul Iman 2 dan Masjid Jami Nurul Iman Telkomas. Setiap tahunnya, ketiga Masjid ini menyembelih paling kurang 100 ekor hewan kurban. (*)